
舟栄中学校1,2年生の意見（第1回の検討会で話し合われた内容を伝え、思ったことや意見を自由に書いてもらいました。）

肯定的な意見 否定的な意見 その他

１
年
生

・二葉の人が舟栄にくるのならいい。
・行事のことや，部活の事を考えると
統合してもいいと思うが，そんなに早
く決めなくてもいい。
・二葉中が1クラスなら一つ学校を閉
校していっしょにした方がいい。
・二葉中学校と舟栄中学校だったら
素晴らしい学校生活が送れると思
う。
・人数が少ないなら統合してもいいと
思う。
・ゆっくり時間をかけて合併すればい
い。
・人数が増えることはうれしい。
・二葉中と舟栄中平等にするため
に，両方閉校して，新しい学校を作
るのがいいと思う。そうすればどちら
が不利になるとかないと思う。
・早めになってほしい。
・合併し，今以上により良い学校を
作ってもらいたい。

・統合反対！
・無理に3クラスにする必要ない。
・越境して舟栄に来ているので，統合するのは，舟栄に来
た意味がない。いろんな噂をされないか心配。
・今更二葉の子と交わりたくない，卒業してからにしてくださ
い。
・就学旅行はどうなるんですか。
・舟栄中がなくなるのは嫌だ。
・両校共に今までの文化があるので，無理に総合する必要
ないと思う。
・舟栄中は今も結構人数がいるので，もうちょっと先でい
い。（今の小学校低学年が中学に入る位）
・統合したらいじめが多くなると思う。
・中学校行事で一番大切な「修学旅行」を無事に終えること
ができるか心配。
・部活の顧問が変わるのは嫌だ。
・今まで頑張ってこれたのは，今の仲間と先生のおかげな
ので，統合してまた１からスタートしなくてはいけないと思う
と心配。
・同じ部活動でも，やってきたことが違うので，どうやって合
わせていくのか心配。
・仲良くしていけるのか心配。
・統合が早ければ，自分達が3年生の時。その時に二葉の
人が来て，部活のチームワークが崩れないか心配。
・統合して，部活の先生が変わると教え方が変わるので困
る。
・自分が入学したこの舟栄中で，このメンバーで卒業した
い。
・合併するとか，閉校するとか，本当に嫌です。

・体操着がかわるとしたら，そのお金はどこ
から出るのか。
・オレンジャーの伝統をどうするのか。
・地域の人たちが私たちのためにいろいろ
考えてくれて嬉しい。
・修学旅行はどうなるんだ。
・舟栄うどんをどうする気だ。
・校舎は舟栄が新しいんだぞ。
・急すぎて理解できません。
・通学距離が遠くなる人がいるけどどうする
のか。
・校名がどうなるのか知りたい。
・二葉中の人と少しずつ会う機会を作って
顔がわかれば，不安も少しなくなると思う。
・統合すると舟栄もリュックになるのか。
・もう少しゆっくり，よく考えてもいい。
・地域の人の意見も聞いて，不満がないよ
うにしてほしい。
・3年生の時に統合になるのは，受験だし，
ちょっと不安。

・早めに統合して人数を増やした方
がいい そして部活も増えればい

・自分の母校が閉校するとなると残念。
・合併はしたくない

・ジャージはどうなるか。
・校名は変わらないでほしい

資料 １

２
年
生

がいい。そして部活も増えればい
い。
・賛成。
・人数が増えるのはいいが，伝統を
残してほしい。
・賑やかな学校が好きだし，クラスが
多いと楽しいことも多いと思う。
・人間関係で困っている人が新しい
友達ができたりしていいと思う。
・いろんな人と関わった方がいいの
で統合はいい。
・片方だけなくなるのは不平等なの
で，少し時間がかかっても新しい学
校を作った方がいい。
・統合すれば，活気が出るし，部活
動もより良くなると思う。
・将来を考えると，学校がさらによく
なるなら，統合した方がいいのかな。

・合併はしたくない。
・舟栄の伝統がなくなるのは嫌だ。
・どっちの学校もなくしたくない。
・舟栄中の生徒が二葉中に行くのなら反対。
・合併は時間もお金もかかるから，しなくていい。
・反対，必要ない。無駄な税金を使うな。
・舟栄の伝統を守りたいので反対。
・いっしょになって，ケンカやいじめがあったら大変。
・他の学校といっしょになるのは，正直いやだ。
・舟栄中が好きだから，校舎・校名がなくなるのは残念。
・一番不安で心配なのは，閉校。生徒が減ってそれが理由
で別の学校の人に出会ってもあまり嬉しく感じない。
・急いで合併の話をしなくてもいいと思う。時間をかけて話
し合った方が，今後のためになる。

・校名は変わらないでほしい。
・閉校になった校舎はどうなるか。
・大事なことだから，もっと話し合うべき。
・友達関係が不安。
・舟栄中と二葉中とで対立しないか。
・舟栄の伝統・オレンジャーがどうなるか心
配。
・先生が変わったり，信頼している先生がい
なくなると不安になる。
・舟栄の校舎を使ってほしいけど，二葉の
人が遠くなるから大変。
・人数が少ないので仕方ない。
・小学校の統合はしないのか。
・統合するにしても，両校の伝統は守ってほ
しい。
・いろんな学校の違いをどうするのか。
・統合について真剣に考えたい。
・一方の学校にあって，もう一方の学校にな
い部活はどうなるか。
・統合のための準備で何があるのか。
・皆が本当に納得して，楽しい学校生活が
送れるのか。
・閉校した方のグランドを部活専用に使えま
せんか。
・新潟の子どもがどんどん減ってるというこ
とは，統合してもまた減ってくんじゃないで
すか。
・もし統合したら，教育委員会はどのくらい
助けてくれるのか。
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